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MANUTENZIONE IMPIANTI SPORTIVI 
 
Si sono completati gli investimenti programmati sui centri sportivi, con riferimento particolare allo storico impianto 
dedicato al gioco del rugby ed a quello, inaugurato nel 2006, destinato al calcio. 
Sui campi dove si gioca la palla ovale – il complesso Nando Capra – è stata effettuata una generale messa a norma per 
oltre 75 mila Euro, che ha ricompreso opere di adeguamento alla normativa antincendio per il rilascio delle dovute  
certificazioni  per il normale utilizzo dell’impiantistica. 
Si è completato inoltre l’impianto di irrigazione con la sostituzione delle centraline per dare maggiore funzionalità, si 
sono conclusi gli interventi di manutenzione straordinaria ai sistemi di pompaggio del pozzo, terminate l’impiantistica 
per l’illuminazione d’emergenza e le vie di esodo per gli spettatori, oltre alla integrale sostituzione delle lampade con 
quelle a LED, per garantire risparmio energetico, con riferimento particolare al viale d’ingresso. 
Effettuata anche la prevista generale pulizia degli argini del canale Cavo Gandiolo e la manutenzione alle alberature  ad 
eccezione della zona Sud in via di completamento, con taglio di quelle a rischio schianto e terminati gli interventi di 
ripristino delle recinzioni. 
Anche sul complesso sportivo Il Noce è stato completato l’annunciato piano dei lavori, che hanno previsto la posa della 
recinzione per il campo in sintetico, la realizzazione della pedana destinata al transito dei mezzi di soccorso,  il 
rifacimento dell’impianto di irrigazione e dell’impianto di illuminazione,   con sostituzione dei fari per aumentarne 
l’efficienza che sono stati ridotti da sei a cinque, l’impianto è stato inoltre modificato nel senso di permettere la loro 
accensione anche separatamente , al fine di razionalizzare i consumi energetici, eseguita anche la sostituzione delle 
lampade dei fari con quelle a LED e recintato il campo in sabbione. 
Il Sindaco Fabio Fecci ed il delegato allo Sport Pietro Battioni << Con questo piano di interventi si è data risoluzione a 
problematiche annose e mai risolte in precedenza e sono state date risposte concrete alle Società, con particolare 
riferimento al rugby, che da tempo sollecitavano queste questioni. La nostra impiantistica è riconosciuta come 
un’eccellenza e la nostra intenzione è quella di averne la massima cura e salvaguardia, al fine di favorire la promozione 
della pratica sportiva >> 
 
 
 
 
 


